

Los Reyes Magos recorrerán el municipio acompañados por una docena de carrozas.

Todo listo para recibir a Sus Majestades de Oriente en Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 2 de enero de 2017.- El [Ayuntamiento](#) ultima los preparativos para recibir este próximo jueves, 5 de enero, a los Reyes Magos. Melchor, Gaspar y Baltasar visitarán Villanueva de la Cañada acompañados por una docena de carrozas desde las que se repartirán 2.000 kilos de caramelos sin gluten, serpentinas así como 400 kilos de cacahuetes “blancos”. En la Cabalgata de Reyes participarán una veintena de asociaciones, entidades y colectivos locales (peñas, asociaciones, escuelas...), que suponen alrededor de 400 personas.

“Desde el Ayuntamiento queremos dar las gracias a todas las personas y colectivos que nos ayudan a preparar cada año este evento con el que se pone el broche final a la programación municipal con motivo de la Navidad”, señaló la concejala de Festejos, Rosa García, quien invitó a todos los villanovenses “a dar la bienvenida a los Reyes Magos y a disfrutar de la celebración”.

Recorrido

A partir de las 18:00 horas, la comitiva real partirá de la calle Navarra y [recorrerá](#) las avenidas de la Dehesa y Gaudí hasta el C.C. La Despernada, donde un año más, Sus Majestades de Oriente recibirán a la población infantil. En caso de lluvia, se suspenderá el recorrido pero se mantendrá, a las 19:00 h., la recepción en el C.C. La Despernada.

Dispositivos

Durante el evento, el Ayuntamiento establecerá un operativo de seguridad, del que formarán parte Policía Local, Guardia Civil y el Servicio Municipal de Traslados Sanitarios Urgentes y Emergentes. También se reforzarán los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.

